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der Abgeordneten Vetter 

und Kollegen 

A'n fra g e. 

afi den Bundesminister für öffentliche Wirtsch~ft und.Verkehr 

betreffend Ausbauplan für die Franz-Josefs-Bahn 

In der betroffenen öffentlichkeit h~rrscht der~eit weitgehend 
. . . .... . 

Unklarheit und Unsicherheit über die weiteren Ausbaupläne für 

die Franz-Josefs~Bahn. In einer früheren . l\.nfragebeantwortung· ' 

vom 1. September 1983 wurde vom damaligen Bundesminister für 

Verkehr mitgeteilt, daß das Elektrifizierungsprogramm der. 

österreichischen Bundesbahnen den Beginn der Elektrifizierungs-

arbeiten für die Strecke Sigmundsherberg Gmünd für das 

Jahr 1988 und die Atifnahme d~s elektrischen Betriebes für das 

Jahr 1990 vorsieht~ Zur Klarsteilung des weitei~n Ausbaupro-

grammes für die Strecke Sigmundsherberg Gmünd stellen die 

unterieichneten Abgeordneten folgende 

A' n. f·r a.g e 

1.) Wann werden die Elektrifizierungsarbeiten im Streckenabschnitt. 

Sigmundsherberg Gmünd aufgenommen? 

2.) Haben sich für diesen Streckenabschnitt beim Elektrifizierungs

programm Änderungen gegenüber den bisherigen Planungen ergeben? 

3.) Wenn ja, welche Gründe waren dafür maßgeblich? 

4.) Ist die Aufnahme des elektrischen BstrieGes auf demStreck~n-

abschnitt Sigmundsherberg GmÜnd·wie bisher vorgesehen--mit 

Inkrafttreten des Winterfahrplanes 1990 gewährleistet? 

5.) Wenn nein~ wann ist mit der Aufnahme des elektrischen Betriebe~ 

auf dem genannten Streckenabschnitt zu rechnen? 
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